

Was sagen die Lernenden selbst? (ausgewählte Zitate)



Was war gut?

- „Dass man wirklich alleine lernen konnte, aber trotzdem immer eine Anlaufstelle hatte, wo man fragen konnte.“
- Der „Kursleiter ist persönlich auf Probleme bei jedem Wissensstand eingegangen. Sehr hoher Praxisbezug. Gutes Tempo.“
- „Die Möglichkeit der freien Zeiteinteilung, um die Aufgaben zu lösen. In Herrn Franke einen Lehrer zu haben, der mit Begeisterung unterrichtet und gern sein Wissen teilt, den man immer fragen kann, ohne dass er die Geduld verliert. So macht Lernen Spaß.“
- „Neues zu lernen.“
- „Praktische Präsenzphasen.“
- „Die Aufteilung zwischen Präsenzphase und selbständigem Arbeiten war gut; sehr gut fand ich auch die Möglichkeit der individuellen Terminvereinbarung an der Maschine.“
- „Der gute beratende Kontakt zum Kursleiter.“
- „Mit dem Programm zu arbeiten und die entstandenen Produkte an der Fräse“ zu bearbeiten
- „Das selbstständige Arbeiten am Programm.“